

subies ayant été de 93·82 pour 100 des primes reçues, tandis que, l'an dernier, le taux était de 70·88.

Pour les opérations d'assurances maritimes, la proportion des pertes subies relativement aux primes reçues a été de 72·89, contre 60·73 l'année dernière. La plus forte partie des opérations se fait par des compagnies qui ne sont pas obligées d'obtenir de permis, et qui ne font pas de rapports au département.

On trouvera à la page lxxxvi un relevé des opérations des assurances contre les risques de la navigation intérieure, et les détails de ces assurances, et de celles des assurances maritimes des diverses compagnies, aux pages lxxxiv et lxxxv.

ASSURANCES SUR LA VIE, 1893.

Les opérations d'assurances sur la vie ont été faites par 30 compagnies actives, dont 12 canadiennes, 8 britanniques et 10 américaines.

La liste des compagnies d'assurances sur la vie diffère de celle de l'année précédente en ce qu'il faut y retrancher une compagnie anglaise, *La Queen*, de Liverpool, dont les polices impayées au Canada ont été transférées à la Royale, ou rachetées et réassurées par cette compagnie. L'état fourni par la Royale comprend les polices ainsi transférées.

RISQUES ENTREPRIS DURANT L'ANNÉE.

Le chiffre total des polices délivrées au Canada, en 1893, a été de \$45,202,847, soit une augmentation de \$582,834 sur 1892. Les compagnies canadiennes accusent une augmentation de \$2,503,903 en 1893, les compagnies américaines une diminution de \$1,263,711, contre une augmentation de \$2,394,527 en 1892, et les compagnies britanniques accusent une diminution de \$657,358, contre une augmentation de \$677,967 en 1892, l'augmentation totale, en 1893, étant de \$582,834, ainsi qu'il est dit plus haut.

Les risques des diverses compagnies se chiffrent comme ci-dessous :—

Compagnies canadiennes.....	\$28,089,437
do britanniques.....	2,967,855
do américaines.....	14,145,555

De sorte que les risques entrepris par les compagnies du pays excèdent de plus de \$11,000,000 ceux entrepris par les compagnies britanniques et américaines réunies. Les détails de l'augmentation ou de la diminution dans les diverses compagnies se trouvent aux pages cii et ciii.

Assurances sur la vie en vigueur en 1893.

Le chiffre total des assurances en vigueur, lors de la clôture des rapports, était de \$295,622,722, ce qui donne la forte augmentation de \$16,512,457 sur l'année précédente, répartie comme suit :—

	Total en vigueur.	Augmentation.
Compagnies canadiennes.....	\$167,475,872	\$12,766,795
do britanniques.....	33,543,884	* 148,822
do américaines.....	94,602,966	3,894,484
Total.....	<u>\$295,622,722</u>	<u>\$16,512,457</u>

* Diminution.